

Anfrage zur Profilierung des Stadions

Sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte,

Voraussichtlich wird die Aarauer Bevölkerung sehr bald über den Kredit und die BNO-Teiländerung für ein neues Stadion mitsamt Wohnquartier abstimmen können. Das Material, das ihr für diesen Entscheid zur Verfügung steht, ist relativ detailliert, und auch Visualisierungen bestehen in Form von Bildern und einem Holzmodell. Diese Visualisierungen zeigen allerdings nur begrenzt, wie sich das Stadion und die vier Hochhäuser ins Stadtbild integrieren werden. Gebäudeprofile würden hier weiterhelfen, sind aber gesetzlich zum Zeitpunkt der Abstimmung noch nicht vorgeschrieben.

Hält es der Stadtrat im Sinne der Transparenz für angebracht, das Stadion und seine Mantelnutzung freiwillig vor der Abstimmung zu profilieren?

Wenn ja: Wird sich der Stadtrat bei HRS und Stadion AG für eine vorzeitige Profilierung einsetzen?

Wenn nein: Warum nicht?

Ich danke Ihnen bereits im Voraus für die Beantwortung dieser Anfrage. In Anbetracht des straffen Zeitplans beantrage ich, die Anfrage für dringlich zu erklären.

Daniel Ballmer